



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême a reçu les responsables de différents secteurs de la province de Qom - 27 /Oct/ 2010

Mercredi, lors d'une audience accordée aux responsables de différents secteurs de la province de Qom, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que rendre service à Qom équivaut à rendre service à tout l'Iran. "Si le service rendu est destiné à des gens croyants, mujjahed, avec de motivation sublimes dans les mouvements sociaux, tels que les habitants de Qom, a certainement une double valeur. C'est pour cette même raison que les responsables devront travailler *a maxima* pour les habitants de cette ville et régler leur problème.", a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique. Lors de cette rencontre où assistaient aussi le premier vice-président, les membres du cabinet et des députés de Qom au parlement, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait allusion à l'hostilité dont faisait l'objet la ville sainte de Qom, à l'époque du régime despotique du Chah, en raison de la foi profonde des habitants de cette ville, de leur relation avec les oulémas, l'école théologique et des antécédents révolutionnaires des oulémas de Qom et de ses habitants. "Après l'avènement de la Révolution islamique, un intérêt tout particulier a été accordé à Qom et le mouvement de construction de la ville a justement, enregistré un tempo plus rapide.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. "La ville sainte de Qom est l'honneur de la RII, puisque cette ville est le berceau de la Révolution et du clergé, ainsi que la base de la plus grande école théologique, d'éminentes figures scientifiques et religieuses.", a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a, ensuite, évoqué la vaste campagne médiatique, à l'encontre de Qom, durant ces derniers temps, y voyant l'importance de cette ville. "Un des programmes que les détracteurs de l'Ordre ont suivi avec acharnement, durant ces trente dernières années, était de fragiliser et d'humilier les symboles de la Révolution et de l'Islam, notamment, la ville sainte de Qom.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique. "Le front de l'ennemi a toujours élaboré une programmation toute particulière, pour la ville sainte de Qom, qui est le symbole de la grandeur de l'Islam, le lieu où s'est hissé le drapeau de la Révolution. Un de ces plans était de concevoir le projet de la mise en place d'une base anti-révolutionnaire, à Qom.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. "Ce projet et cette programmation visaient à influencer sur la pensée et les sentiments des habitants de Qom, et l'unique voie pour confronter de tels complots est de se mettre de plus en plus au service de la population de cette ville et de s'employer à régler ses problèmes.", a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei. "Il va de soi que la population de Qom a donné, à travers sa présence grandiose et enthousiaste, durant ces derniers jours, sur la scène, une réponse catégorique et tranchante aux complots et aux campagnes d'intoxication de l'ennemi. Les habitants de Qom ont montré, ainsi, leur lucidité, et la profondeur de leur foi.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique. "Il faut classier les problèmes de Qom par ordre et en faire le suivi pour ainsi parvenir à les régler.", a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique et en allusion aux projets adoptés par le cabinet à sa réunion de mercredi à Qom, il a exigé que tous les projets adoptés lors des visites provinciales ainsi que les décisions prises mercredi par le cabinet devront être appliqués soigneusement

L'eau potable, les régions déshérités, les moyens sanitaires notamment concernant la maternité, les travaux artisanaux, l'eau industriel et agricole figurent parmi les principaux de la ville de Qom, a évoqué l'Honorable Ayatollah Khamenei. "Durant ces dernières années, aux mandats du 9^{ème} et 10^{ème} gouvernements le travail accompli a décuplé mais la compensation des arriérations historiques de la nation iranienne devant un mouvement rapide et inéluctable dans tous les secteurs, a réitéré le



Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite recommandé aux responsables une attitude ouverte vis-à-vis du peuple. "L'attitude sincère et ouverte est un des plus importants devoirs des responsables.", a-t-il souligné. "La récompense spirituelle du service rendu au peuple est beaucoup plus précieuse que les récompenses matérielles.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, le premier vice-président iranien a présenté un compte rendu de la séance de mercredi du cabinet à Qom. "Lors de cette séance, a-t-il ajouté, outre les décrets adoptés lors des visites provinciales, de nouvelles décisions ont aussi été prises." Parmi ces décisions on peut citer : accélérer les travaux de construction du tronçon ferroviaire Téhéran-Qom avec un nouveau budget de 150 milliards de toman, allouer un budget de 120 milliards de toman aux régions déshéritées de Qom, achever les travaux de construction de 31 mille unités résidentielles jusqu'en septembre prochain, allouer 110 milliards de toman à l'eau potable de Qom.

M. Moussapour, le gouverneur de Qom a aussi évoqué les travaux effectués durant ces dernières années notamment ces cinq dernières années, avant de souligner; plus de 13 mille écoles à différents niveaux, 53 mille étudiants, 29 centres d'études supérieurs et universitaires, des universités consacrées aux filles l'université des sciences médicinales, l'université industrielle de Qom, 213 cliniques, figurent parmi tant d'autres, les démarches effectuées pour la ville de Qom.

"En dépit des services rendus, la province de Qom a toujours de nombreux problèmes, dont le tissu usé et condensé de la ville sainte de Qom, a ajouté M. Moussapour.

Au terme de cette rencontre, les membres du conseil des ministres et les responsables de la province de Qom ont accompli la prière de midi et d'après midi sous l'imamat du Guide suprême de la Révolution islamique.